
Subject: Schläfendreiecke: Sinnvoll oder überflüssig? 
Posted by Hanzumon on Mon, 06 Jan 2014 12:59:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

habe mich vor zwei Monaten meiner ersten HT unterzogen. Die Geheimratsecken wurden
bestmöglich aufgefüllt und ich warte noch auf das Endergebnis. 

Leider hat mein Haarausfall dazu geführt, dass mein Schläfendreieck komplett verschwunden
ist. 

Jetzt zu meiner Frage: Ist es sinnvoll, das Schläfendreick mittels FUE ersetzen zu lassen? Gibt
es ne Faustregel, wieviele Grafts man ungefährt für beiden Schläfen brauchen würde oder
sollte man sich diese Grafts eher für weitere OPs für den Kopfbereich aufheben? 

Oder könnte man sogar die Haare an den Schläfen mit Minox zurückbekommen? 

Letzte Frage: Dank der Suchfunktion bin ich auf einige ältere Threats zu dem Thema
gestoßen. Überall wurde geschrieben, dass quasi das ersetzen des Schläfendreiecks sehr
kompliziert ist und quasi die "Königsdisziplin bei HTs" darstellt. 

Kennt jemand einen guten Chirurg, der natürliche Schläfendreiecke rekonstruieren kann?
Oder hat gar jemand hier schon seine Erfahrungen gemacht?  
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